



たか高トピック 2024. 7月  
大阪府立高石高等学校  
Takaishi High School



今月の たか高マスコット「タカ高」  
たか高の「たか」と「タカ」をかけた  
ネクタイでたか高っぽさを表現（作者談）

海外語学研修

研修生16名が、7月24日に関西空港からオーストラリアのシドニー空港へ飛び立ちました。8月3日に帰国するまでの11日間はホームステイしながら現地校での授業に参加したり、様々な活動に参加したりしました。英語が話せなくて少し不安でもホストファミリーや現地校の生徒の皆さんは温かく迎えてくれました。異文化含めて全身で吸収してきてくれました。



クラブ員集会

7月4日期末考査終了後に体育館で夏休みの活動についての話を聞きました。中庭で学校案内用の写真を撮りました。



書道部全国大会へ

たか高書道部は7月31日から岐阜県で開催された第48回全国高等学校総合文化祭の書道部門に大阪の代表として参加しました。

会場全体には作品と真摯に向き合った生徒の皆さんの熱量があふれていました。たか高の二人にとっても良い刺激になりました。



大阪府議会出前授業

7月16日に大阪府議会出前授業が開催されました。大阪府議会議員（広報委員会）の方々が1学年すべてのクラスに一人ずつ入って授業を行っていただきました。議員からの直接授業を受けて、「政治が身近に感じました」という感想もありました。



コーラス大会指揮者講習会

9月のコーラス大会に向けて、大阪キリスト教短期大学から山岸教授をお招きして指揮者講習会を行いました。発声の仕方から指揮の方法まで幅広く教えていただきました。本番が楽しみです。

